

研究室同門:鬼平会の皆さん、残暑の候、お元気でしょうか。

卒業生の皆さん、益々活躍のことと思います。石川県も、新型コロナウイルス感染が続いており、今年は7月に北國花火大会は開催されましたが、研究室恒例の花火の会も感性拡大を考慮し残念ながら中止とさせて頂きました。8月初旬には、大雨もあり2008年7月末以来の経験をしました。

コロナ禍で3年、もうこの段階ですので、安全・安心をベースにウイズコロナで是非、研究室同門会:鬼平会を開催して頂きたいと思っています。幹事の皆さん、前向きに参加可能な方だけでも、ご検討の程宜しくお願い申し上げます。

私も7月に4回目のワクチン接種も終了、いよいよ2024年3月のゴールに向け引き続き終活を行なっております。引退は、自分で仕切って自分で静かに去ることを美学と思っている私です。友紀先生も4月より准教授となり、学部内の業務も増えておりますが、研究室の運営だけでなく、国試補習など以前と変わらず対応してくれています。いつもありがとうございます。



さて、私も「仕事は遊び、遊びは仕事」でいろいろと楽しんでいます。もちろん、個人的には金沢のナイトライフも楽しんでいます。2024年10月開催の第26回日本骨粗鬆学会金沢大会の準備も粛々として行っております。金沢骨を守る会は、今年も10月20日の世界骨粗鬆症デーにあわせて、8月1日(月)・2日(火)は金沢市高砂大学校で骨量測定体験、9

月 11 日 (日)) に輪島市で「北陸大学健康フェア in 輪島」として、金沢、輪島、そして「金沢から世界へストップ・ザ・骨粗鬆症」をスローガンに、金沢駅もてなしドームでのタペストリー掲示やブルーライトアップなどを企画しています。

研究室関係では、05・石鍋（アルファ薬局：東京）が 5 月 28 日放映の TOKYO MX 日経 CNBC・シゴト手帖【[https://shigototecho.jp/backnumber/ishinabe\\_kiminori/](https://shigototecho.jp/backnumber/ishinabe_kiminori/)】に出演しました。05・安田（てまり薬局勤務：金沢市）が来学、08・宮城理奈（那覇市立病院／旧姓宮城）とは旦那さん、娘のじゅりちゃんと沖縄で会いました。沖縄では、12・比嘉、12・町田一規（準レギュラー）、13・宇根の母親・妹さんと会いました（宇根本人とは残念ながら会えませんでした）。宇根の妹さんが、本学国際コミュニケーション学部心理社会学科に入学してくれるかもしれません。12・李が中沢薬局（山梨県笛吹市）の副社長に就任しました…多分、研究室では最も早い出世頭だと思います。流石、学長賞受賞者は違うと思っております。7 月の能登町あばれ祭りでは、08・安宅、14・水上（旧姓 高橋）（アイン薬局）、15・東川（クオール薬局）と合流しました。皆さん、元気でした。他にも LINE 等で良く連絡をくれる皆さん、何時もお相手ありがとうございます。

今年も、結婚報告等を受けています。08・山川（旧姓 山本）が 6 月に同僚（富士フィルム和光純薬）と結婚しました。10 月には、10・井上（旧姓 柏木）（オール・プラン：神奈川県）が、10 月に地元・広島（旦那さんも広島出身）で結構披露宴を行います、私と家内で参列しますが、同期の皆さん参加してくれるようなので会えることを楽しみにしております。このようなおめでたい話題がありませしたら、是非、遠慮なく連絡をお願いします。

6 年次生と薬ゼミオンラインで頑張っている皆さん:「絶対合格」の四文字あるのみです。ここ数日、涼しくはなって来ましたが、もう少し暑さも続くと思います、新型コロナ感性などお体には、ご自愛ください。

2022 年夏 三浦雅一 拝